

Glencore acuerda con minera la compra de todo el cobalto que extraerá en Atacama

POR VALERIA IBARRA

La minera Chilean Cobalt Corp, también conocida como C3, celebró una carta de intención (LOI) con una filial de Glencore respecto de un acuerdo de adquisición para su proyecto La Cobaltera ubicado en la Región de Atacama. Según el acuerdo, la minera suministrará a Glencore el 100% de la producción de cobalto y cobre de La Cobaltera por un período inicial de cinco años.

■ Los productos intermedios de cobre y cobalto se enviarán a EEUU y/o países que tengan TLC con esa nación.

El precio de venta se basará sobre una fórmula de precios acordada vinculada a los valores prevaletientes en el mercado en el futuro. Chilean Cobalt Corp y Glencore

anticipan que la mayoría, o el espectro completo de los productos intermedios de cobre y cobalto, se enviarán a EEUU y/o a los países que tengan un Tratado de Libre Comercio con esa nación, dado que la firma del metal azul tiene su sede en Berwyn, Pensilvania.

“Con el potencial a escala de distrito que tiene este proyecto, estamos enfocados en reiniciar y expandir estas minas que ya produjeron mientras exploramos en bus-

ca de recursos adicionales”, dijo el presidente y CEO de Chilean Cobalt Corp, Duncan T. Blount.

Este acuerdo, afirma la compañía, está en línea con las discusiones en curso con ciertos terceros sobre su estrategia para establecer una cadena de suministro de



cobalto centrada en América y trabaja para satisfacer sus propias condiciones precedentes con respecto al posible financiamiento de proyectos.

El mes pasado, la compañía recibió una carta de intención del Export-Import Bank de EEUU para un posible paquete de financiamiento de hasta US\$ 317,4 millones, que se utilizará para el desarrollo de las concesiones mineras de Chilean Cobalt Corp que comprenden el proyecto La Cobaltera.

Precio de venta se basará sobre una fórmula vinculada a los valores prevaletientes en el mercado en el futuro.